



Еженедельник новостей МДС

События за 12 – 16 октября 2015 года

12 октября

РГ обсудила проект поправок в законодательство по привлечению иностранных специалистов

МДС принял участие во встрече рабочей группы Агентства по продвижению инвестиций при Министерстве экономики КР. Обсуждены вопросы упрощения процедуры привлечения иностранных высококвалифицированных специалистов (ВКС) в Кыргызстан. Участники встречи постатейно обсудили разработанный рабочей группой проект поправок в действующее законодательство в части регулирования ВКС. Принимая во внимание важность координированных действий с Министерством труда, миграции и молодежи КР, решено обсудить проект поправок в законодательство с представителями министерства.

13 октября

Встреча с Послом США

Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов, наряду с другими руководителями бизнес-ассоциаций, принял участие во встрече с новым Послом США в КР Шейлой Гуолтни. Госпожа Посол сообщила о намерении активно сотрудничать с правительством Кыргызстана и бизнес-сообществом. Проекты, реализуемые США в КР, связаны с оказанием поддержки в области образования, здравоохранения, безопасности, поддержки демократии и прав человека. Основная часть проектов осуществляется через Агентство США по международному развитию (USAID).

14 октября

Открытие выставки КЫТИАД

МДС посетил открытие выставки турецких товаров, организованной Кыргызско-турецким обществом промышленников и предпринимателей "КЫТИАД". Одним из приоритетных направлений деятельности КЫТИАД является привлечение в Кыргызстан новых инвесторов из Турции. На выставке представлена продукция, производимая турецкими фирмами в Кыргызстане, а также товары, импортируемые из Турции. На торжественной церемонии присутствовали

IBC Weekly News

Events of October 12 – 16, 2015

October 12

WG discusses draft amendments to legislation on attraction of foreign experts

IBC took part in a meeting of a working group of the Investment Promotion Agency under the Ministry of Economy of the KR to discuss facilitation of foreign skilled labor engagement in Kyrgyzstan. The meeting discussed the draft amendments to the existing legislation related to attraction of foreign highly skilled professionals. The draft document has been developed by the working group. Taking into account the importance of coordinated actions with the Ministry of Labor, Migration and Youth of the KR, the WG decided to discuss the draft amendments to the legislation with the Ministry's representatives.

October 13

Meeting with US Ambassador

IBC Executive Director Temirbek Azhykulov, along with other heads of business associations, participated in a meeting with the new US Ambassador to the Kyrgyz Republic Sheila Gwaltney. Madam Ambassador told about her intention to actively cooperate with the Government and the business community in Kyrgyzstan. The USA implements in the country projects in education, healthcare, security, support for democracy and human rights, mainly carried out through the U.S. Agency for International Development (USAID).

October 14

Opening of KITiAD fair

IBC attended an opening ceremony of the fair of Turkish goods, organized by the Kyrgyz-Turkish Industrialists and Businessmen Association (KITiAD). Attracting new investors to Kyrgyzstan from Turkey is among KITiAD's priorities. The fair demonstrated products made by Turkish firms in Kyrgyzstan, as well as goods imported from Turkey. The opening ceremony was attended by representatives of the Ministry of Economy of the

<p>представители Министерства экономики КР, мэрии Бишкека, Посольства Турции в Кыргызстане, а также бизнес-сообщества.</p>	<p>Kyrgyz Republic, Bishkek Mayor's Office, Turkish Embassy in Kyrgyzstan, and the business community of both counties.</p>
<p>15 октября</p> <p>Круглый стол по противодействию коррупции</p> <p>Развитию коррупции в Кыргызстане способствуют противоречия в законодательстве, сообщил исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов в ходе круглого стола «Государственная стратегия по противодействию коррупции», организованного информационным агентством КирТАГ. Масштабной и системной работы по борьбе с коррупцией не было проведено ни правительством, ни бизнесом, ни надзорным органом, считает директор МДС. Проявление коррупции вызвано тем, что законы зачастую противоречат друг другу. Для эффективной борьбы с коррупцией необходимо определить, какие нормативные правовые акты не нужны и не дают эффекта в экономике, а какие нужно исправить, сказал Ажыкулов.</p> <p>Заседание Комитета МДС по строительству</p> <p>Эксперты проекта «Инициатива USAID по развитию бизнеса» сообщили о планируемых исследованиях в сфере сотрудничества строительных компаний и учебных заведений. Участники заседания также обсудили проблемы операторов связи, возникающие при строительстве «легких» объектов (столбы, башни и т.д.). Представители ЗАО «Альфа Телеком» сообщили, что для постройки «легких» объектов операторы связи должны проходить те же разрешительные процедуры, что и для строительства крупных объектов. Предложено обсудить этот вопрос на заседании Ассоциации операторов связи Кыргызстана.</p> <p>Встреча с ОсОО «Элсист»</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и менеджер по корпоративным связям Минара Иманбекова встретились с представителями ОсОО "Элсист". Коммерческий директор компании Сагыналы Калчаев и директор по маркетингу Шергазы Эрнazarov рассказали о деятельности компании, о законченных и сданных в эксплуатацию проектах, а также о планах на будущее. Компания специализируется в электроэнергетике, занимается проектированием монтажа и пуско-наладки систем внутреннего и наружного освещения, а также электроснабжения трансформаторных подстанций. Участники встречи обсудили возможность посещения Пятого Центрально-Азиатского Торгового Форума, который пройдет в Алматы 28-29 октября.</p>	<p>October 5</p> <p>Roundtable on anti-corruption</p> <p>Contradictions in the legislation contribute to corruption in Kyrgyzstan, IBC Executive Director Temirbek Azhykulov said at a roundtable to discuss the National Strategy for Combating Corruption in Kyrgyzstan. The meeting was organized by the KyrTAG news agency. Neither the Government nor business and the supervisory authority have not carried out a large-scale and systematic fight against corruption, IBC Executive Director said. Contradictory laws pave the way for corruption. To effectively fight against corruption, it is necessary to determine which legal acts have no effect in the economy, and which ones have to be improved, Azhykulov concluded.</p> <p>Meeting of IBC Committee on Construction</p> <p>Experts of the USAID "Business Growth Initiative" (BGI) Project told about planned research on cooperation of construction companies and educational institutions. The meeting also discussed problems faced by telecom operators during construction of "light" objects (poles, towers, etc.). According to representatives of Alfa Telecom CJSC, telecom operators have to pass the same licensing procedures for the construction of "light" facilities as for the construction of major ones. It was proposed to discuss this issue at a meeting of the Association of Telecom Operators of Kyrgyzstan.</p> <p>Meeting with Elsist LLC</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and IBC Corporate Affairs Manager Minara Imanbekova met with representatives of Elsist LLC. Commercial Director Sagynaly Kalchaev and Marketing Director Shergazy Ernazarov told about current activities of the company and its completed and commissioned projects, as well as the company's plans. The Elsist LLC is operating in the energy sector and engaged in design of installation and commissioning of internal and external lighting systems and power transformer substations. The meeting participants discussed the possibility of attending the Fifth Central Asian Trade Forum to be held on October 28-29 in Almaty.</p>
<p>16 октября</p> <p>Открытие новой резиденции Великобритании</p> <p>МДС принял участие в мероприятии, посвященном открытию новой резиденции Посла Соединенного</p>	<p>October 16</p> <p>Birthday/housewarming of the new UK Residence</p> <p>IBC took part in the Birthday/housewarming of the</p>

<p>Королевства в КР г-на Робина Орд-Смита.</p>	<p>new residence of Mr Robin Ord-Smith MVO, HM Ambassador to the Kyrgyz Republic.</p>
<p>17 октября ФЕЦА провел День инвестора</p> <p>В отеле «Жаннат» прошел День инвестора, организованный в рамках проекта «Молодежное предпринимательство», реализуемого Фондом Евразия Центральной Азии (ФЕЦА) при поддержке «Кумтор Голд Компани». Исполнительный директор МДС принял участие в мероприятии. Как сообщила директор ФЕЦА Динара Мусабекова, фонд укрепляет потенциал молодых людей, чтобы дать им возможность возглавить и реализовать инициативы, направленные на устойчивое развитие своих сообществ. Проект сфокусирован на экономическом развитии сообществ через развитие доходоприносящей деятельности и охватывает молодежь, которая проживает на южном побережье озера Иссык-Куль.</p>	<p>October 17 EFCA holds Investor's Day</p> <p>The Investor's Day was held at Jannat Regency as a part of the Youth Entrepreneurship project implemented by the Eurasia Foundation of Central Asia with the support of Kumtor Gold Company. IBC Executive Director participated in the event. According to EFCA Director Dinara Musabekova, the Foundation is strengthening the capacity of young people to enable them to implement initiatives aimed at sustainable development of their communities. The Youth Entrepreneurship project is focused on the economic development of communities through the development of income-generating activities and includes young people who live on the southern shore of Lake Issyk-Kul.</p>
<p>Публикации в СМИ Дискуссии на Биринчи Радио</p> <p>13 октября исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов принял участие в дискуссиях на Биринчи Радио по государственной программе ипотечного кредитования «Доступное жилье — 2015-2020». Согласно программе, граждане КР смогут воспользоваться ипотекой по низким процентным ставкам и приобрести недвижимость. Программа разработана Правительством КР для решения проблемы обеспеченности населения жильем. Центральным элементом программы будет создание государственной ипотечной компании. Участники радиопередачи обсудили финансовые механизмы кредитования: «Доступная ипотека», «Субсидирование процентной ставки/первоначального взноса» и «Арендное жилье». Темирбек Ажыкулов сообщил, что бизнес поддерживает инициативу правительства, но важно, чтобы механизмы предоставления ипотечного кредитования были четко расписаны, не предоставляя возможностей для коррупции.</p>	<p>IBC in the media Discussions on Birinchi Radio</p> <p>On October 13, IBC Executive Director Temirbek Azhykulov took part in a live Birinchi Radio program to discuss the state program of mortgage lending "Affordable housing 2015-2020." Under this program, citizens of the Kyrgyz Republic will be able to buy property by mortgage at low interest rates. The program has been developed by the Kyrgyz Government to solve the housing availability problem. As part of the program, a state mortgage company will be created. The broadcast participants discussed the financial mechanisms of lending including Affordable Mortgage, Interest Rate Subsidies, and Rental Housing. Temirbek Azhykulov said that the business community supports the initiative of the Government, but it is important that the mechanisms of mortgage lending should be clearly itemized, without providing opportunities for corruption.</p>
<p>Новости членов МДС</p> <p>Юридическая Фирма «LEX» отмечает свое 15-летие 20 октября и предоставляет скидки 15% на все виды юридических услуг компании. Скидки действуют до конца октября 2015 года.</p> <p>Подробности на сайте компании: www.lex.kg</p>	<p>News from IBC members</p> <p>LEX Law Firm will celebrating its 15th anniversary on October 20 and offers 15% discounts for all kinds of legal services provided by the company. Discounts are valid until the end of October 2015.</p> <p>For more details, please visit: www.lex.kg</p>
<p>События на 19 – 23 октября 20 октября</p> <p>Юридическая компания «ЛЕКС» отмечает 15-летие.</p>	<p>Events for October 19 – 23 October 20</p> <p>LEX Law Firm will celebrate its 15th anniversary.</p>

<p>22 октября</p> <p>Правления МДС обсудит деятельность МДС за прошедший месяц и план работы на следующий месяц.</p> <p>23 октября</p> <p>Заседание Комитета МДС по налогам, таможене и Социальному фонду.</p> <p>Банк Бай Тушум отмечает 15-летний юбилей.</p>	<p>October 22</p> <p>IBC Board will discuss IBC activity for the past month and an action plan for the next month.</p> <p>October 23</p> <p>Meeting of the IBC Committee on Taxes, Customs and the Social Fund.</p> <p>Bai Tushum Bank will celebrate its 15th anniversary.</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов,</i> <i>исполнительный директор</i> <i>Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 114</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov,</i> <i>Executive Director</i> <i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 114, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>